

## 《单词百科:harass是什么意思?harass怎么发音?harass的解释和用法》

英语单词harass是什么意思?harass怎么读?harass怎么发音?简答网为您整理了harass的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### harass怎么读

harass的读音:[ hæɪr s]

### harass的意思

1、vt.[军]扰乱，骚扰;使烦扰，折磨;反复袭击;

### harass的近义词

1、annoy vt.打扰;干扰;使烦恼;使恼怒;

2、badger n.獾;獾皮;(大写)獾州人(美国威斯康星州人的别称);毛鼻袋熊;

3、bait n.诱饵;

4、beset v. 困扰;

5、bother vt. 烦扰, 打扰; 使... 不安, 使... 恼怒; 使迷惑; 烦恼;

### harass 的双语例句

1、There is no more certain way to deter employment than to harass and penalize employers.

干扰和惩罚雇主是阻碍就业最明显的手段.

2、Our detachments took turns to harass them.

我们的一些小分队轮番骚扰他们.

3、Our mission is to harass the landing of the main Japanese expeditionary force.

我们的任务是骚乱日本远征军主力的登陆.

4、It is unlawful under the Equal Opportunity Act 1984 to sexually harass a person.

1984年平等机会法案禁止性骚扰他人.

5、Otherwise, will cause the fixed price confusion, will harass the market.

否则的话, 会使定价混乱, 扰乱市场.

6、He has sent hither swarms of officers to harass our people.

他委派大批的官员到这里骚扰我们的人民.

7、Also, try and sneak some Seekers past and harass his Harvesters.

同时, 试着用一些搜索者偷袭过去骚扰他的矿车.

8、Listen to the leaping sound of your heart, Harass your skinny body.

听著你跳跃著的心音, 抚摸你柔细的身躯.

9、Harass, threaten, insult, or behave belligerently towards others.

向其它交战地折磨, 威胁, 侮辱, 或表现.

10、The judge accepted the defendant's undertaking not to harass the plaintiff.

法官认可了被告不去骚扰原告的承诺。

11、Data conceal, adding harass and false prevention are the important domains in image processing.

数据隐含、图像加扰和图像防伪是图像处理中的重要研究领域。

12、Learn to harass your advisor or dean of students and get an override.

试着求求你的指导教授或院长答应你去听那门课。

13、Some soldiers who survived long enough earned the right the harass the cherries.

一些经历沙长的老兵取得欺负新兵的权利。

14、Hopefully you can harass his Harvesters with Seekers, though.

希望你可以用搜索者骚扰他的矿车。

15、Harass Harvesters where he does not have his War Factory.

在对方没有车工厂的地方骚扰矿车。

16、Turkish Javelinmen are light troops used to harass enemy arches and enemy flanks from a distance.

土耳其标枪兵是盔甲简陋的轻装部队,通常用于远程骚扰敌军侧翼或弓箭部队。

17、The mystical organization syndicate, conspires to harass the social order.

神秘组织辛迪加,密谋扰乱社会治安。

18、The guerrillas lay up by day, and by night sallied out to harass the enemy.

游击队员们白天隐藏起来,夜晚进行出击,骚扰敌人。

以上是简答网为您整理的harass怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于harass的用

法、harass的释义、harass的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/harass>